

Afectadas, 300 mil hectáreas de cultivos en Tabasco (El Financiero 07/11/11)

Afectadas, 300 mil hectáreas de cultivos en Tabasco (El Financiero 07/11/11)Patricia Hernández Goñi / Finsat Lunes, 7 de noviembre de 2011 •Urge el gobernador a Hacienda cubrir adeudo por 100 mdp por inundaciones de 2010. VILLAHERMOSA, Tab., 6 de noviembre.- Más de 300 mil hectáreas de cultivos y pastizales han resultado con afectaciones a causa de las lluvias de este año, lo cual ha agravado aún más la severa crisis por la que atraviesa el campo tabasqueño. Ante ello, el gobernador Andrés Granier Melo urgió a la Secretaría de Hacienda para que entregue los recursos que la federación adeuda a la entidad, del orden de cien millones de pesos, autorizados para reactivar al sector agropecuario luego de las inundaciones de 2010. En una reunión del Consejo Estatal de Protección Civil, a la que acudió el secretario de Gobernación, Francisco Blake Mora, el mandatario tabasqueño solicitó su intervención a fin de agilizar el mencionado trámite. Y es que, según explicó, las cinco inundaciones que ha sufrido la planicie tabasqueña han obligado al gobierno estatal a reorientar recursos destinados originalmente a la inversión en proyectos productivos, a la reconstrucción de la entidad. Apoyo "Le solicitamos que se busque un mecanismo de apoyo que nos permita seguir recibiendo ayuda sin afectar la ya de por sí difícil situación económica del estado. Sabemos, señor secretario, que no estamos solos, y queremos reconocer el apoyo invaluable del presidente", manifestó Granier al encargado de la política interna del país. Detalló, además, que en reunión con autoridades de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) solicitó un apoyo a través de los seguros agrícola y ganadero que tiene contratados esa dependencia federal, para la autorización de recursos a fin de iniciar un programa de alimento ganadero y otro de atención sanitaria dirigidos a las actividades ganaderas y cultivos de plantaciones. En ese sentido recordó que en la entidad ya se ha activado el seguro agrícola catastrófico para los cultivos más impactados (de maíz y sorgo), y que se invierte en el traslado de ganado a zonas seguras dentro y fuera del estado.